



25. November 2022

Kantonalbanken als «Ritter der Kinder» ausgezeichnet

Die Stiftung für Kinder in der Schweiz zeichnet die Kantonalbanken als «Ritter der Kinder» aus. Damit würdigt sie das Engagement der 24 Institute zugunsten der Stiftung und der Anliegen junger Menschen.

Die Kantonalbanken sind von der Stiftung für Kinder in der Schweiz als «Ritter der Kinder» ausgezeichnet worden. Die Stiftung würdigt damit die Unterstützung durch die Kantonalbanken und deren langjähriges Engagement zugunsten der Finanzkompetenz junger Menschen. Romeo Maggi, Präsident des Stiftungsrates, erläutert: «Wir sehen immer wieder, wie vielen sozial benachteiligten Familien der Umgang mit Geld schwerfällt. Wir begrüssen, dass sich die Kantonalbanken für die finanzielle Bildung von Kindern und Jugendlichen einsetzen».

Die Stiftung hat zum Ziel benachteiligte Kinder und Jugendliche in der Schweiz zur Selbstständigkeit zu führen, die Basis für tragfähige soziale Beziehungen zu schaffen und sie für die Anforderungen des Lebens zu stärken. Den Titel «Ritter der Kinder» verleiht die Stiftung an Unternehmen, Organisationen und Privatpersonen, die einen Beitrag für junge Menschen in Not leisten.

Die Kantonalbanken setzen sich seit mehreren Jahren zugunsten der Finanzkompetenz junger Menschen ein. Im Kern ihres Engagements steht der gemeinsam mit den Lehrerverbänden der Deutschschweiz und der Romandie initiierte Verein FinanceMission. Dieser stellt innovative, spannende Lehrmittel zur Verfügung, die alle in den Lehrplänen verankerten Kompetenzen für die finanzielle Grundbildung auf Stufe Sek I abdecken. Mit dem Online-Ratgeber jugendbudget.ch bieten die Kantonalbanken zudem Eltern Tipps und Tricks, wie sie ihre Kinder auf dem Weg in die finanzielle Selbstständigkeit begleiten können. «Wer sich in Finanzdingen gut auskennt, geht erfolgreicher durchs Leben. Budgetieren, Ausgaben priorisieren und Sparen müssen aber zuerst gelernt sein. Es ist wichtig, junge Menschen auf diesem Weg zu begleiten», erklärt Hanspeter Hess, Direktor des Verbands Schweizerischer Kantonalbanken.

www.kantonalbank.ch/finanzkompetenz

www.kinderstiftung.info

[Download: Bär mit Urkunde](#)

Weitere Auskünfte:

Verband Schweizerischer Kantonalbanken | Wallstrasse 8 | 4002 Basel

Christian Leugger, Leiter Medien/PR & Veranstaltungen, Tel. 061 206 66 18, medien@vskb.ch

Die Gruppe der Kantonalbanken umfasst 24 Institute mit Niederlassungen in 26 Kantonen. Sie ist damit gesamtschweizerisch präsent und nimmt mit über 19'000 Mitarbeitenden sowie rund 620 Geschäftsstellen eine führende Rolle ein. Ihr Marktanteil im Inlandgeschäft liegt bei 30 Prozent. 1907 haben sich die Kantonalbanken im Verband Schweizerischer Kantonalbanken VSKB zusammengeschlossen. Dieser vertritt die gemeinsamen Interessen der Verbandsmitglieder. Der Verband trägt dazu bei, die Stellung der Kantonalbanken in Gesellschaft, Wirtschaft und Politik zu stärken und fördert die Zusammenarbeit unter den einzelnen Mitgliedern.